

BOLETÍN No. 103 ->>

Con esta negociación, la comunidad española y la de diversas nacionalidades que radiquen en Madrid tendrá la oportunidad de redescubrir la riqueza de la cultura y el arte mexicano: MAC.

Carta de intención redunda en aspectos como docencia, difusión de las artes y la cultura, así como trabajo en conjunto en investigación.

En el transcurso de este año se efectuará en las instalaciones del Instituto Cultural de México en España la segunda Cátedra de Arte y Cultura “Universidad Autónoma de Aguascalientes”.

Madrid, España.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes da pasos certeros en su camino hacia la internacionalización, pues signó una carta de intención con el Instituto Cultural de México en España, la cual, permitirá fortalecer la docencia, la difusión de las artes y la cultura mexicana, además del trabajo en conjunto para apoyar a investigaciones que sean realizadas por catedráticos y alumnos del Centro de las Artes y la Cultura.

Con la participación de Roberta Lajous Vargas, embajadora de México en España y de Pablo Raphael de la Madrid, director del Instituto de México en España en este acuerdo bilateral, la autoridad universitaria precisó que el arte tiene la capacidad de traspasar cualquier frontera del tiempo y la distancia física, por lo que con esta colaboración, la comunidad española tendrá la oportunidad de redescubrir la riqueza de la cultura mexicana, pues constituye un legado que los mexicanos desean compartir no sólo con la nación ibérica, sino con todo el mundo.

Ahondó que esta carta de intención redunda en la organización de actividades como cursos, seminarios, conferencias y talleres en el campo del pensamiento contemporáneo, estudios culturales y educación artística; apoyo a estudiantes para que puedan realizar servicio social y prácticas profesionales en el Instituto Cultural de México en España, además de la difusión de investigaciones que realicen alumnos y cuerpo académico de la Maestría en Arte.

Asimismo, Mario Andrade Cervantes apuntó que en el transcurso de este año se efectuará en las instalaciones del Instituto Cultural de México en España la “Segunda Cátedra de Arte y Cultura: Universidad Autónoma de Aguascalientes”, que será dedicada al escultor aguascalentense Jesús F. Contreras, por quién se realizan diversas actividades académicas con motivo del 150 aniversario de su natalicio.

Ante ello, aseguró que con esta alianza se enriquecerá indudablemente la labor de investigadores, docentes y estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes, pero también se difundirá el arte y la cultura de México en España y entre las comunidades de diversas nacionalidades que radiquen en Madrid.

Finalmente Mario Andrade Cervantes, acompañado por la embajadora de México en España y el director del Instituto Cultural de México en España, realizaron un recorrido por las instalaciones del mismo.

En el evento se contó con la presencia de alumnos de movilidad de la Autónoma de Aguascalientes que se encuentran realizando estancias en universidades e instituciones educativas de Madrid, ex alumnos de la Institución, personal de la embajada de México, invitados especiales, así como integrantes de la Agencia M+M, fundada por Melody Medrano, egresada de la primera generación de la Maestría en Arte de la UAA.

